

MAGAZINE

Kapolres Lamongan Resmikan Pondok Rehabilitasi Mental Putri Yayasan Berkas Bersinar Abadi

Achmad Sarjono - LAMONGAN.MAGZ.CO.ID

May 3, 2024 - 11:35



LAMONGAN - Sebuah langkah berarti dalam upaya membantu dan peduli kepada masyarakat yang membutuhkan, Kapolres Lamongan, AKBP Bobby A. Condروطutra meresmikan Pondok Rehabilitasi Mental Putri Yayasan Berkas Bersinar Abadi, di Desa Nguwok, Kecamatan Modo, Kabupaten Lamongan.

Acara yang berlangsung dengan khidmat tersebut turut dihadiri oleh sejumlah pejabat terkemuka, di antaranya Bupati Lamongan Dr. H. Yuhronur Efendi, MBA., serta sejumlah tokoh masyarakat dan pemangku kepentingan lainnya.

Acara peresmian ditandai dengan Pemotongan Pita dan penandatanganan Prasasti sebagai tanda Peresmian Yayasan Rehabilitasi Putri oleh Bupati Lamongan didampingi Kapolres dan Kasdim serta Ipda Poernomo selaku Pembina Yayasan tersebut.

Yayasan Berkas Bersinar Abadi, sebuah lembaga sosial yang telah berdiri sejak tahun 2017, menegaskan komitmennya dalam meningkatkan kualitas hidup melalui pendidikan.

Salah satu wujud nyatanya adalah dengan mendirikan Pondok Rehabilitasi Mental Putri, sebagai tempat bagi perempuan yang mengalami masalah kejiwaan (ODGJ) untuk mendapatkan perawatan dan rehabilitasi yang layak.

Kapolres Lamongan, AKBP Bobby A. Condroputra, S.H., S.I.K., M.Si., dalam sambutannya menyatakan bahwa Pondok Rehabilitasi Mental Putri ini merupakan langkah positif dalam upaya mendukung dan mengembangkan pelayanan kesehatan mental di Kabupaten Lamongan.

"Kami berkomitmen untuk terus mendukung langkah-langkah positif seperti ini, serta memastikan bahwa masyarakat yang membutuhkan mendapatkan perhatian dan bantuan yang layak," ujar AKBP Bobby, Kamis (2/5).

Pondok Rehabilitasi Mental Putri ini merupakan inisiasi dari Polisi Baik Ipda Purnomo, S.H., seorang anggota Kepolisian dari Polres Lamongan yang juga menjabat sebagai Kanit Binmas sekaligus Pembina Yayasan Berkas Bersinar Abadi.

"Yayasan Berkas bersinar Abadi ini diharapkan bisa bermanfaat dalam memberikan bantuan pendidikan dan layanan pengobatan gratis bagi masyarakat kurang mampu, termasuk mereka yang mengalami masalah kejiwaan," ungkap AKBP Bobby.

Ketulusan dan Keihklasan Ipda Purnomo juga terbukti melalui program "Polisi Belajar Baik" yang dijalankan melalui kanal YouTube.

Program ini tidak hanya memberikan wawasan dan pengetahuan kepada masyarakat, tetapi juga menjadi sarana untuk menggalang dukungan dan partisipasi dalam upaya sosial yang dilakukan.

Kehadiran Bupati Lamongan Dr. H. Yuhronur Efendi, MBA., serta sejumlah pejabat dan tokoh masyarakat lainnya dalam acara ini menjadi bukti nyata bahwa ada upaya dalam memperbaiki kesejahteraan Masyarakat.

"Terutama mereka yang membutuhkan, merupakan tanggung jawab bersama yang harus didukung oleh semua pihak,"pungkas AKBP Bobby.

Sementara itu Bupati Lamongan Dr. H. Yuhronur Efendi sangat apresiasi terhadap upaya Polres Lamongan dalam mendukung pemerintah khususnya

Kabupaten Lamongan dalam hal mensejahterakan warga Lamongan.

Bukan hanya dari segi keamanan dan ketertiban saja yang telah dilakukan oleh Polres Lamongan, namun juga memberi perhatian lebih terhadap kondisi warga Masyarakat Lamongan.

“Saya sampaikan terimakasih dan apresiasi untuk Polres Lamongan khususnya kepada bapak Kapolres dan juga bapak Ipda Purnomo,”ungkap Bupati Lamongan usai peresmian Pondok Rehabilitasi Mental Putri. (*)